

Hab an mich geglaubt

Jetzt stehe ich hier, keinen Plan, was noch passiert,
ehe sie es kapierten,
weiß nicht, was sie noch riskieren, bevor sie checken, dass es nichts bringt,
ich hab's schon verstanden, als ich anfing,
einfach ich zu sein ohne auf sie zu hören,
egal was sie sagen, es wird mich nicht stören.

Man hat nicht immer Glück im Leben, doch ich gebe Alles,
mich wird die Hoffnung nie verlassen,
weil ich immer an mich geglaubt habe,
egal in welcher Lage ich auch war,
am Ende des Tunnels sehe ich ein Licht,
selbst wenn es erlischt,
habe ich wenigstens wirklich Alles versucht, und das ist es, was zählt,
denn jeder hat seinen Weg selbst gewählt.

Plötzlich kommen sie an und wollen meine Hilfe, aber ich habe es ihnen gesagt,
sie wollten nicht hören, jetzt haben sie Pech gehabt,
bin längst über alle Berge,
bin glücklich und schreibe diese Werke,
über meine Vergangenheit, meine alte Zeit,
sie ist endlich vorbei.

Man hat nicht immer Glück im Leben, doch ich gebe Alles,
mich wird die Hoffnung nie verlassen,
weil ich immer an mich geglaubt habe,
egal in welcher Lage ich auch war,
am Ende des Tunnels sehe ich ein Licht,
selbst wenn es erlischt,
habe ich wenigstens wirklich Alles versucht, und das ist es, was zählt,
denn jeder hat seinen Weg selbst gewählt.

jetzt ist es soweit,
habe mein Ziel erreicht,
wusste dass ich es schaffe, weil ich immer an mich geglaubt habe,
weil ich Vergangenheit hinter mir gelassen immer mein Ziel vor Augen hatte.

